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第２６７９例会 ２０２３年８月２日（水）
今年度第５回 於：classico クラシコ

「会員増強フォーラム」

◇開会点鐘

◇国歌斉唱 君が代

◇ロータリーソング 奉仕の理想

◇ビジター紹介

・パストガバナー 柳生好春 様（野々市ＲＣ）

・ 中村俊昭 様（ 〃 ）

◇会食

◇地区大会ＰＲ 柳生好春様＆中村俊昭様

今年度、地区大会ホストクラブの野々市ＲＣより、

柳生ＰＧ・中村様がＰＲにお越しになりました。

１日目は指導者育成セミナーの開催、２日目の記

念講演にはジャパンハート最高顧問の小児科医

吉岡秀人先生を招き、貴重なお話を聞くことがで

きます。また、工夫を凝らした大懇親会を企画し

ているそうです。

ぜひ皆さまのご参加をお願い致します。

★２日目（10/22（日））

１２：００～ 受付開始

１２：４５～ 開会点鐘

オープニングアトラクション

本会議Ⅰ・記念講演

本会議Ⅱ

１８：３０～ 大懇親会

「ロータリーの魅力を広めよう」

↓ＰＲの最後に柳生ＰＧと小竹会長がバナー交換をしました

◇会長挨拶

◇お祝い事の報告

８月のお誕生日祝

竹内 隆さん（１日） 阪口政博さん（20日）

小川哲治さん（24日） 福島 清さん（27日）

８月の皆出席お祝

金森勇四郎さん（38年）石黒孝志さん（25年）

安川甚一さん（21年） 澤谷晴彦さん（10年）

小川哲治さん（３年）

◇幹事報告

・例会変更・プログラムの案内

・Ｒレート ＄＝１４１円

◇委員会報告

→出席報告（会員数４３名）

出席者：３０名 出席率：７６．９％

→ニコBOX

柳生様＆中村様「本日は地区大会ＰＲに参りました。ご登録

よろしくお願い致します。」

小竹会長「本日は野々市ＲＣより地区大会ＰＲのため柳生Ｐ

Ｇ、中村様お越し頂きありがとうございます。また本日は会

員増強委員会による会員増強フォーラムです。伊勢委員長

よろしくお願いします。」

三屋幹事「野々市ＲＣより柳生ＰＧ、中村様、地区大会ＰＲよ

ろしくお願いします！」

阪口さん「柳生様・中村様ようこそおいで下さいました。７年

前の柳生年度が思い出されます。地区大会楽しみにしてい

ます。」

小川さん「毎日暑い日が続いて外での仕事が大変です。８

月お誕生日祝＆皆出席祝頂きましてありがとうございま

す。」

古本さん「先日の日曜日に小学１年の娘と２人で立山登山

に行ってきました。おかげ様で無事１年生の娘も登頂するこ

とができました。私はここ２年で４回も立山へ行っているので

すが、今はとても良い時期なので皆さまも涼みに行かれて

はいかがでしょうか？ちなみに去年まではコロナ禍で室堂

往復が実質2,000円程で行けたのですが、今年からは正規

の料金となっておりますのでお気を付け下さい。」
通算132,000ニコニコ



第２６８０例会 ２０２３年８月５日（土）今年度第６回

早朝ラジオ体操例会 於：高岡古城公園
◇開会点鐘

◇ロータリーソング 省略

◇会長挨拶

◇幹事報告

・例会変更＆プログラム案内

◇プログラム：ラジオ体操

★理事ご挨拶（四大奉仕）

職業奉仕委員長 網 武志

小竹年度、職業奉仕委員会の委員長を拝命いたましたことを心より嬉しく思います。これからの任期中、

皆様と共に協力し、地域社会への奉仕活動を一層充実させてまいりたいと考えています。年度上期の9月

の末には、富山テレビ放送BBTの富山本社スタジオ見学を計画しております。

職業奉仕委員会は、広く、他の業種を勉強させていただきながら、自社の職業奉仕に役立つヒントを得ら

れるよう取り組んでいくことが大切です。委員の皆様、会員の皆様のご提案を積極的に受け入れ、ロータ

リークラブの理念に基づいた有意義な会活動が出来るように努力したいと考えております。皆様よろしく

お願い申し上げます。

社会奉仕委員長 引田 均

今年度、社会奉仕委員会を担当致します。今後の社会奉仕事業の新たな展開を考えて行きたいと思います。

皆さまのご協力の程、どうぞよろしくお願い致します。

国際奉仕委員長 広上 利晴

今年度、国際奉仕委員会(ロータリー財団・米山記念奨学会)を担当させていただきます。

指針は、”国際奉仕に関する認識を深め、国際親善と世界奉仕を推進する”です。

ロータリークラブにおける国際奉仕は、国際間の理解、親善、平和を推進するために会員が行う全ての活

動が委員会の役割です。【ロータリー財団】【米山記念奨学会】は共に、会員の多くのご協力が不可欠で

す。小竹会長の方針に従い、三屋幹事の指示のもと、一緒に活動していきたいと思いますので、皆様のご

協力並びにご理解の程宜しく御願いいたします。


